

Memories

Deine Vergangenheit wird dich einholen!

Von abgemeldet

Kapitel 4: Kindheit?

Kapitel – 4
Kindheit?

„Also, Izuko! Morgen ist ja Wochenende, hättest du Lust morgen mit mir zum Strand zu gehen?“

„Ja klar! Gerne! Ich habe ja noch nicht viel von der Insel gesehen!“

„O.K.! Dann treffen wir uns hier am Schulgebäude! Bis morgen dann!“

Und weg war Keiko. Mit einem Lächeln stand Izuko im Klassenraum. Nach 2 Minuten ertönte ein Klingeln, als Zeichen für die Mittagspause. Weiterhin mit diesem Lächeln im Gesicht ging Izuko aus dem Klassenraum.

„Na? Scheinst ja gut gelaunt zu sein, Izu-chan!“

Sofort bleibt Izuko stehen und drehte sich um. Hinter ihr standen zwei Jungen, wobei sie einen der beiden auch prompt wiedererkannte.

„Seid wann hast du denn die Erlaubnis mich 'Izu-chan' zu nennen, Keisuke?!“

„Hehe, da hast du dir aber wieder eine geangelt, Kei!“

Noch ehe Keisuke oder Izuko etwas sagen konnten, stand der unbekannte Junge schon hinter Izuko und piekte sie in die Hüfte und hob danach etwas ihren Rock an.

„Das machst du nur einmal, danach kann Keisuke dich vom Boden aufkratzen!“

Aus Reflex ließ der Junge den Rockzipfel wieder los. Mit einem breiten Grinsen im Gesicht ging er wieder um Izuko herum.

„Ich bin übrigens Taro! Ich bin Kei's bester Freund! Und du bist dann also Izuko-chan? Freut mich dich kennen zu lernen. Bis bald!“

Mit einer Handbewegung, die wohl ein Winken simulieren wollte, verschwanden Taro und Keisuke.

„Wow! Ist das schön hier!!“

Neben sich vernahm Izuko ein Lachen. Sofort drehte sie sich um und sah Keiko an.

„Ich hatte ganz vergessen, dass du das erste Mal hier bist! Sag mal, wann seid ihr eigentlich hier her gezogen?“

„Vor...4 Tagen! Vorher haben wir in Sado gewohnt!“

„Hast du da etwa dein ganzes bisheriges Leben lang gelebt?!“

Verwundert drehte Izuko wieder ihren Kopf zu Keiko.

„Ganzes...bisheriges Leben?“

Auch Keiko blinzelte jetzt leicht verwirrt zu Izuko. Warum war sie so verwundert?

„Ja, ganzes bisheriges Leben! Ich meine, ob du vorher schon mal umgezogen bist? In der deiner Kindheit?“

Mit weit aufgerissenen Augen starrte Izuko vor sich auf den Boden. Kindheit? Welche Kindheit?

„Hey, Izuko! Geht es dir nicht gut?!“

Warum wusste Izuko nichts über ihre zurückliegende Kindheit? Durch diese Begebenheit merkte sie auch nicht, wie Keisuke und Taro näher kamen. Erst als ihr wieder eine Hand auf die Schulter gelegt wurde.

„Was träumst du denn da so vor dich hin?“

Noch verwirrter aber mit normalen Augen schaute Izuko in Keisukes Gesicht. Es kam ihr irgendwie so vertraut vor, aber warum?

„Sie hat damit angefangen, als ich sie nach ihrer Kindheit gefragt habe!“

„Nach ihrer Kindheit?“

Auch Keisuke schien kurz leicht irritiert zu sein, fing sich dann aber wieder und lächelte leicht.

„Wer weiß! Vielleicht will sie auch einfach nur nichts erzählen. Sowoas muss man respektieren! Nicht war ‚Izu-chan‘?!“

Noch leicht verwirrt aber reichlich gefangener stand Izuko auf und stellte sich vor Keisuke. Als hätte der ihre Gedanken gelesen, duckte er sich schnell, konnte aber der Kopfnuss nicht entgehen.

„Hatte ich dir nicht gesagt was ich davon halte ‚Izu-chan‘ genannt zu werden?“

Sofort baute sich Taro hinter Izuko auf und umarmte die. Doch auch er bekam eine Kopfnuss. Fröhlich lachten alle mit der untergehenden Sonne.